

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur dipanjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat, berkat, dan kekuatan yang telah Ia berikan kepada Peneliti, sehingga Peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan dengan judul penelitian “**Evaluasi Pelatihan *Local Conference* di *Association Internationale Des Etudiants En Sciences Economiques Et Commerciales (AIESEC) Universitas Negeri Jakarta*”**. Pada kesempatan ini, Peneliti juga ingin berterima kasih kepada semua pihak yang telah mendoakan, mendukung, serta sedikit banyak telah berperan dalam penyelesaian skripsi ini.

Terimakasih kepada Ibu Dr.Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan FIP. Bapak Dr. Anan Sutina, M.Pd selaku pembantu Dekan I. Kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan. Kepada Ibu Dr. RA. Murti K. Wirasti, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, terima kasih atas waktu dan bimbingan yang telah diberikan selama Peneliti menjadi mahasiswi. Kepada Bapak Mulyadi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I, serta Ibu Diana Ariani, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan banyak waktunya, pikiran dan tenaga serta dengan sabar membimbing dan mengarahkan Peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tidak lupa Peneliti ucapkan terima kasih kepada Emirta Chairunnisa selaku Ketua AIESEC Universitas Negeri Jakarta yang telah memberi izin untuk melakukan penelitian di AIESEC Universitas Negeri Jakarta. Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota AIESEC Universitas Negeri Jakarta yang telah meluangkan waktunya untuk menjadi responden dalam penelitian ini.

Rasa terima kasih yang besar juga dihaturkan kepada kedua orang tua Peneliti yang telah susah payah terus mendukung Peneliti dalam hal akademis maupun non-akademis. Terima kasih atas seluruh curahan kasih sayang seorang Ibu yang tak pernah lelah menyebutkan nama anaknya dalam setiap bait doa yang Ia kirimkan kepada Tuhan. Terima kasih atas seluruh keringat dan kerja keras yang telah diberikan oleh Ayah demi memberikan yang terbaik bagi anaknya. Tanpa peran keduanya, Peneliti tidak akan mampu berhasil mencapai sejauh ini. Serta kepada kedua adik Peneliti, Tiwi dan Adi, yang selalu menjadi penghibur dan teman bercanda di rumah.

Terima kasih juga kepada teman-teman Peneliti yang telah menerima Peneliti dalam keadaan duka dan suka. Terima kasih Riza, Putri, Icha, Ratu, Gita, dan Rida kalian masih tetap tinggal walaupun kalian memiliki alasan untuk pergi karena canda-canda receh yang ada, kalian sudah membuat masa kuliah Peneliti menjadi indah untuk dikenang. Terutama kepada Fernando, yang tak pernah lelah menjadi pendengar yang baik dalam segala keluh kesah Penulis dan selalu menemani dalam segala duka dan suka. Terima kasih atas segala dukungan yang kalian berikan, terima kasih sudah berjalan bersama hingga saat ini.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan untuk menyempurnakan skripsi ini. Peneliti berharap semoga karya ini bermanfaat bagi Peneliti maupun Pembaca.

Jakarta, 4 Februari 2019

Peneliti